



いにしへについて よういとん

教育目標:心豊かでたくましく、夢に向かって努力できる生徒の育成



令和7年12月17日
平戸市立生月小学校
校長 大石 信弥

2学期もあと1週間となりました。今朝は久しぶりの本格的な雨で、レインコートを着ずに傘だけで立哨していたら雨風に見舞われびしょぬれになりました。

さて、学校では2学期のまとめとして9月に立てたそれぞれの「2学期のめあて」の仕上げを行っています。しっかりやり遂げて年末を迎えてほしいと思います。

6年生:防波堤卒業記念壁画制作

16日(火) 6年生による最後の「卒業記念壁画制作」を行いました。前回は体育館で、生月地区まちづくり協議会の皆様が拡大印刷してくださった台紙に穴をあける作業を行いました。今回は、生月漁港の壁面に土台の着色を行い、台紙の実線部分の映し出しを生月漁協の皆様が準備してくださった状態からのスタートでした。

壁画を描く場所は、地続きではないため、2双の船で送迎していただきます。合羽を着てヘルメットをかぶった子供たちの姿は、決戦に向かう選手のようでとてもかっこよかったです。

天気にも恵まれ、作業は順調に進みました。仕上げは1月になります。壁画の完成がとても楽しみです。

スマイル大掃除!

毎週水曜日の朝は「スマイル掃除(縦割り掃除)」です。生月小学校では12月15日の学級掃除を皮切りに大掃除ウィークに入っています。17日はいつもよりも張り切った子どもたちの姿が学校全体でみられました。流し場を冷たい水を使って一生懸命こすっている子、階段を一段一段丁寧に雑巾かけをしている子などとてもすばらしい姿でした。今年の汚れは今年のうちにきれいにし、すっきりした環境で年末を迎えるといいと思います。



